

POLITIQUE

Le PS, le Centre gauche-PCS et les Verts apparentés pour les élections fédérales

La tactique qui a permis au PS de décrocher deux sièges au Conseil national en 2011 est reconduite cette année.

Les listes du PS, des Verts et du Centre gauche-PCS seront apparentées.

L'apparementement entre PS et Centre gauche-PCS a été annoncé officiellement lundi matin.

Raymond Borgeat, président du Centre gauche-PCS, est conscient que son parti aura le rôle de porteur d'eau lors de cette élection. *«Mais nous avons conscience que nous avons des élus au Grand Conseil grâce à l'Alliance de gauche.»*

«C'est la suite logique de la collaboration habituelle qui fonctionne toujours de manière optimale», déclare de son côté Gaël Bourgeois, président du PS. Il reconnaît que l'apparementement avec le Centre gauche-PCS est tout bénéfique pour les socialistes. *«C'est tout bénéfique pour les élections fédérales, mais lors d'autres élections, c'est la force du PS qui permet au Centre gauche-PCS d'avoir des élus. C'est donc du gagnant-gagnant.»*

Reste maintenant à savoir ce que fera la Gauche alternative, qui avait présenté une liste isolée il y a quatre ans. *«Nous n'avons pas encore décidé si nous présenterions une liste ou non»,* indique Olivier Cottagnoud, coordinateur du parti.